

PLOEMEUR.

## Cyclos. Décorations pour deux membres

Publié le 04 juin 2016



Des décorations fédérales pour Christian Jolivet et Auguste Rivoaland, récompensant leur longue participation aux activités du club et leur implication dans la vie de celui-ci.

Le président de Ploemeur cyclotourisme, Joël Le Tenier, a remis, hier, des décorations fédérales à Christian Jolivet et Auguste Rivoaland, pour leur longue participation aux activités du club et pour leur implication dans la vie de celui-ci. Une réunion où Dominique Quintin, élu aux sports et à la jeunesse, et Jean-Paul Dufeuau, président de l'OMS, étaient présents. L'occasion de rappeler aussi que, depuis quelques jours, Josette Kermabon et Danièle Jouannigot participent à une étape qui relie Vannes à Strasbourg. Au cours de cette réunion, les membres de l'association ont eu une pensée pour leur amie Colette, victime d'un grave accident.